

Mランドニュース Vol. 46

丹波ささ山校 平成23年1月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569

TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 豊田文雄

<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

100点以外はダメなときがある
人生にも、ここぞというときがある
そのときは、これしかない、と自覚し、
全力をあげてぶつつかってみる
でも、100点はときどきいいのである

河合隼雄先生
(こちらの処方箋より)

年頭に想う



「共福」

社長 小河二郎

昨年の年末頃、一所懸命に考えた言葉がある。それは、「共福」という言葉である。年末になって、この一年のすべてのことが今までどどかなかつた目標も含め、目標を達成しました。

成就の時代が来たとかねて考えていたが、このようにうまくいくとは考えていない。百点満点である。それほど私の頭は緻密でもないし、何よりもいい加減である。程ほどのことが私にはよく似合う。そのことは別にして、今この天からの贈り物をいただいて如何にせんか?

自然とともに他者とともに生まれる。自分からなる働きに応答する自らの働きとともに体

感しあう喜び。そのような幸福感、祈福、惜福、分福、植福、人々とともにお互いに福を願い、福を惜しみ分かれ合い、未来に託す。

いろいろあるが、先ずゲストにかえそ、それを看板にして一番見える所に置く:「愛をありがとう」決して忘れない」いい言葉だ。

個人の欲望を満たす自己実現、自己満足から自他の幸福を共創する全く新しい世界「共福」という世界に突入していくたら、新年の年の始める言葉としてこれ以上のものはない。

それはそれでいいとして、ただ出来過ぎの気もする幸

福を分配だけで終わらせていいのか、幸福共創と幸福分配と何が違うのか、「棘」が

引っ掛かっていることは間違いない。自力ではなく他力の「南無阿弥陀仏」の世界である。

Mランドとなつて五年が経ちました。多くの方に支えられ、またこうして新たなスタートができますことに深く感謝申し上げます。

さて、私たちの今年の目標は、二千名のお客様をお迎えすることです。

それは一つに「会社」という

自己と他者の出会い、過程そのものであり、その都度新しいものが生まれたり変化したりする。それが楽しさともに「仕合せる」共福といふあり方こそ新しい時代なものかもしれない。

死者数は年々減少傾向ですが、一方で自殺者は十三年連続で三万人を超えています。この現実に私たちがどれだけ関わるかを考えると、

免許取得の機会にお客様に勇気と希望、そして感動を与えるお帰りいただくことができるか、そこに私たちの大いきな価値と責任があると思

います。我社の商品は人であり、その一人ひとりの心だと思っております。ご縁がありilandに来ていただいたお客様に対し責任ある行動をとり、「あなたのことをいつも思っています」という気持ちで

おめでとうございます。Mランドが大事に思うこの「人との関わり」、そして「篠山」の地での体験を多くの方にお伝えし、今年の目標である二千名を達成いたします。



新年ご挨拶

専務取締役 井階正義

な社会貢献につながる」といなことからです。

現在、全国での交通事故死者数は年々減少傾向ですが、一方で自殺者は十三年連続で三万人を超えています。この現実に私たちがどれだけ関わるかを考えると、

免許取得の機会にお客様に勇気と希望、そして感動を与えるお帰りいただくことができるか、そこに私たちの大いきな価値と責任があると思

います。私たちが大事に思うこの「人との関わり」、そして「篠山」の地での体験を多くの方にお伝えし、今年の目標である二千名を達成いたします。

私たちが大事に思うこの

「人との関わり」、そして「篠山」の地での体験を多くの方にお伝えし、今年の目標である二千名を達成いたします。

私たちは大事に思うこの「人との関わり」、そして「篠山」の地での体験を多くの方にお伝えし、今年の目標である二千名を達成いたします。

私たちは大事に思うこの「人との関わり」、そして「篠山」の地での体験を多くの方にお伝えし、今年の目標である二千名を達成いたします。

■ 今月号よりニューススタイルの横に「今月の言葉」を設けました。

篠山市出身で文化庁長官を務められました心理学者河合隼雄先生の言葉です。

本来腹の底では知っているはずの「常識」がうすれ、知識や非常識が売物になつてゐる昨今。「常識」が「非常識」に見えることがあります。

古くからの人間の知恵に気づかせていただきます。

チームリーダー抱負



営業チーム

MラントのMはメンタル（心）のMです。人が伸びやかにそして持ち前の力を発揮できるには自主自立の精神が不可欠となります。そうした心を育み身につけるようにすることこそMラントが「マインド・デザイン・スクール 心の教習所」と言わ れるゆえんです。

變チーム



リーダー
井本 徹

と同時に、社内にどど
らず地域にも目を向けた
活動をしてまいります。今
兵庫県内の中学校では、ト
イレ掃除のもつ力が少しず
つ知られるようになってきま
した。今年はここ篠山の中
学校でも開催できればと思
っております。

今年もよろしくお願ひし
ます。

わがチームがやるべきことは、Mランドの認知度を高め、お客様にお越しいただくこと、今年の目標は二千名の方にお越し頂くことです。

免許取得はどここの教習所でもできますが、基本一生に一度のことです。それだけに、貴重な機会にふさわしい、価値ある内容を提供したいと考え、Mランドでしかない取り組みでお迎えします。

多くの人との出逢いと多くの体験のおかげで、少しずつではありますが成長させていただいていることに感謝します。

教習手一人



リーダー
宮林 修

これから社会に出ていく
ゲストに対して、Mランドの
果たす役割は多大であり、
その責任も重大です。一人
の人間として国の宝となり
地域の宝としてまたは家族
の宝となるよう共に成長し
てまいりましょう。

編集後記

新年号ということで挨拶や抱負が満載の紙面になりました。「一年の計は元旦にあり」と言われますが、「一日の計は朝にあり」と同じように、何事も始めが肝心という意味です。

目標に向かって Yes, We can.
冬枯れの田園風景にう
っすらと陽が射します。土手
の桜並木も春には花盛りと
なって人の目を楽しませてくれます
が、今はその時のための準備をして
いるかのように寒風に枝を揺らしていま
す。(文)



二輪チー



リーダー
後藤 茂

サービスチームは、窓口業務という人ととの出会いの場であり、訪れた方の第一印象が決まる場でもあります。今年のテーマとして活発、活躍の「活(か・イキイキ)」を掲げ、皆様に安心、信頼、満足を届けられるおもてなしについて学び考え、実践していきます。

その一つとして「茶道」を学ぶ。茶道では、「一期一会」という言葉があり、人の出会いを一生に一度ものと捉え、相手に対し最善を尽すということから大変勉強になるものと思います。私自身、温かく、余裕のあ

A portrait of Ryōtarō Nagase, a man with short dark hair, wearing an orange turtleneck sweater over a white collared shirt. He is looking directly at the camera with a slight smile. The background is a warm, reddish-brown color.

環境チーム

リーダー
長澤 敏彦

環境チームは、テーマである「森の中の教習所」に、さわしい環境づくりをします。

ゲストに気持ち良く教習を受けていただき、また時間を過ぎてしていただけるよう、ホーム・コース・車両の整備にとメンバー全員一丸となり頑張ってまいります。

サービスチー



リーダー
林 美枝

る幅広い人になるよう精進してまいります。

今年は卯年です。「飛躍」する年として皆様のお声に耳を傾け、Mランドを盛り上げていきます。

よろしくお願ひします。